

NÚMEROS

Revista de Didáctica de las Matemáticas

<http://www.sinewton.org/numeros>

ISSN: 1887-1984

Volumen 70, abril de 2009, página 5

Una nueva etapa para Números

Alicia Bruno y Antonio Martinón, Directores

Con este volumen de **Números** se produce un cambio en su equipo editor. Hemos querido que estén presentes la experiencia y la juventud. Pensamos que de este modo se garantiza la realización de la revista y su continuidad en el futuro. Junto a los veteranos Dolores de la Coba, Antonio Martín Adrián, Aurelia Noda e Inés Plasencia, con quienes compartimos tareas en la revista Unión, colaboraremos ahora con Hugo Afonso, Miguel Domínguez, Fátima García, Fernando León y Josefa Perdomo.

Números nació en abril de 1981, así que tiene ya 28 años. A su vez, es continuadora del **Boletín de la Sociedad Canaria de Profesores de Matemáticas**, que se inició en noviembre de 1978. Somos, por tanto, herederos de un trabajo intenso y exitoso de muchos otros colegas.

Es hora de reconocer los méritos de los que han hecho posible esta realidad de tantos años. De los miembros de los equipos editoriales, de los consejos de asesores, de los evaluadores, de los autores y de los lectores. Pero, sobre todo, de la Sociedad Canaria *Isaac Newton* de Profesores de Matemáticas, que con una tenacidad poco común ha mantenido económicamente la revista y ha apoyado la idea de publicar este poderoso vehículo de comunicación profesional y científica.

Contamos con un Consejo asesor, del que forman parte los antiguos directores de la revista: Luis Balbuena, Manuel Fernández, Arnulfo Santos, José Luis Aguiar, Juan Antonio García Cruz, Juan Contreras y Jacinto Quevedo. De este modo reconocemos el trabajo de los anteriores equipos editoriales.

En el Consejo asesor también están otras personalidades del mundo de la Educación Matemática: Claudi Alsina, Abraham Arcavi, Carmen Batanero, Lorenzo Blanco, Teresa Braicovich, Norma Cotic, Joaquín Giménez, Tomás Recio y Victoria Sánchez. Les agradecemos a todos ellos su generosa colaboración con la revista.

Cerca de un centenar de profesoras y profesores realizarán las labores de evaluación de los trabajos que se remitan a **Números**. Su papel será decisivo para garantizar la calidad de lo que publiquemos.

Deseamos que **Números** continúe siendo un referente de la Didáctica de las Matemáticas en todo el ámbito Iberoamericano. Tenemos la fortuna de compartir una lengua con más de trescientos millones de personas y eso permite que nuestra revista pueda nutrirse de modo natural con los trabajos de los profesores de ambas orillas del Atlántico y servir, junto a las demás revistas de Educación Matemática que se editan en castellano, a la mejora de la enseñanza y el aprendizaje.

Confiamos en seguir contando con que los autores nos remitan sus trabajos y los lectores continúen buceando en las páginas de **Números**.



Sociedad Canaria *Isaac Newton*
de Profesores de Matemáticas

E
D
I
T
O
R
I
A
L